

「山形県魅力ある県立高校づくり推進事業」フューチャープロジェクト
「公益の心」とウェルビーイングを育む講演会
の開催について

県立酒田光陵高等学校（藤田雅彦校長、生徒数 756 名）は、令和 5 年度から「山形県魅力ある県立高校づくり推進事業」酒田光陵高校版「フューチャープロジェクト」を展開しております。

このたび、国連ユネスコ関連施設を中心に、世界各国で活躍されている国連平和の文化・SDGs シンボルアーティストのサイヒロコ氏を招聘し、彼女の作品製作や活動を通じて「人権、基本的自由、グローバル・シチズンシップ及び持続可能な開発の享受を確保し、平和を維持及び促進すること」について学びます。持続可能な社会の実現に向けた具体的な行動や考え方、未来への意識を高め、生徒たちが自分自身の目標や夢に向かって努力するための示唆を得て、本校スクール・ミッションの核である「公益の心」を育み、ウェルビーイングの獲得を目指します。

つきましては、本校の特色ある学びを、広く県民の皆様にお知らせする絶好の機会ですので、是非取材くださるようお願い申し上げます。

記

1 日 時	令和 7 年 1 月 9 日（木）	13:40～15:00
2 場 所	山形県立酒田光陵高等学校	体育館
3 参 加 者	生徒・教職員、関係者等	約 850 名
4 テ ー マ	「アート思考：次世代を担う高校生へのメッセージ（仮）」	
5 講 師	サイヒロコ 氏	国連平和の文化・SDGs シンボルアーティスト、山形大学客員教授 講師プロフィールは、別紙をご覧ください。
6 備 考	① 今後、サイヒロコ氏とコラボし、酒田船筆笥を現代風にアレンジした作品製作等、継続した取り組みを展開します。講演会終了後、今後のプロジェクトのキックオフミーティングを実施します。 ② ご不明な点、取材の際は事前に、下記担当までお問い合わせください。	

